

ときわの家だより

令和6年2月26日発行 256号 ときわの家

早春の候、寒さが残る季節ではあります、日ごとに春の暖かさを感じられる様になりました。

ご家族の皆様はいかがお過ごしでしょうか。

能登半島地震が元旦に発生してから、早いもので二か月が経とうとしています。災害により突然奪われるかもしれない日常を常日頃から意識することは大切ですが、それに怯え過ぎずに毎日を送る為に、施設として万全の体制を整えておくことが重要です。今後も定期的な避難訓練や物品の備蓄など災害に対する備えを充実させ、ご利用者へ安心・安全な生活を提供したいと思います。

さて本年度も、コロナやインフルエンザなどの感染症に翻弄された時期はありました、現在は外出や行事など楽しみの機会も増えてきました。来年度は更に制限の無い生活を期待したいのですが、ときわの家には感染リスクの高い方もいらっしゃいます。菌を施設内に持ち込まない強い気持ちを持ちながら、今後もご利用者の心身の健康を第一に支援させて頂く所存です。2月後半より帰省が再開となりました。もうすぐ桜の便りがきこえてきそうな今日この頃、皆さんにお会いできる日を楽しみにしております。

相談支援専門員 青島 健

2024年

奥歯科全体受診

ふれあいホールの干支の飾りが『辰』になりました。辰年を輝かせている折鶴は利用者様が折られたものです。ぜひご覧ください。



2月5日奥歯科全体指導がありました。虫歯予防にも毎食後の歯磨きを必ず行っています。



1月24日
郡山も大雪が
降り、雪だるま
を作りました！



2月2日節分を行いました

鬼の的に向かって新聞ボール、落花生を力いっぱい投げられていました。また、2日の夕食は、恵方巻であり美味しいように召し上がるされました。

鬼は外！
福は内！
鬼の的に向かって
力いっぱい投げら
れています



昨年12月22日
バイキング昼食が
ありました!



12月25日おや
つでクリスマス
ケーキがでまし
た。美味しいそ
うに食べられてい
ました

あまりの怖さに目も
開けられません！



～原子力防災訓練～

迅速に対応するため、日頃から訓練を行い職員間の連携を高めていく必要があると思いました。

生活支援員 手打 孝之介

<3月・4月の行事>
3月1日 ひな祭り
3月15日 消防訓練
3月29日 花見
4月19日 ワックスかけ

<3月休業日>
3日(日)・23日(土)
9日(土)・24日(日)
10日(日)・30日(土)
17日(日)・31日(日)

<4月休業日>
6日(土)・20日(土)
7日(日)・21日(日)
13日(土)・27日(土)
14日(日)・28日(日)

今回の題字は、斎藤 里美 様に書いて頂きました

